
I 
ПРОТОКОЛ№2

заседания Попечительского совета, созданного при ТОГБУ СОН
«Центр социальных услуг для населения Бондарского района»

с. Бондари 1 декабря 2021г.

Всего членов Попечительского совета- 5 человек
Присутствовали: 5 человек
Отсутствовали: нет
Приглашенные: Ермакова Н.И. директор учреждения.
Бланкова Л.В. заместитель директора по экономическим вопросам

Повестка дня:
1 . Отчет о выполнении государственного задания учреждения за 2021

год.
2. О передаче полномочий по выплате отдельных мер социальной

поддержки в ПФР с 01.01.2022.
3. Об организации мероприятий, посвященных акции «Мы -рядом»,

«Теплая осень», «Домашний праздник».
4. О проведении информационно-просветительской работы среди

населения, направленной на популяризацию социальных услуг.
Слушали по первому вопросу: заместителя директора по экономическим
вопросам Л.В .Бланкову~ она рассказала о результатах выполнения
государственного задания за 2021 год.

Выступили:
С.П.Алексеева, И.Л.Бояркина, Г.Н.Ступникова

Решили: информацию принять к сведению
Голосовали:
За- 5, против - нет, воздержались - нет

Слушали по второму вопросу: директора учреждения Н.И.Ермакову, которая
довела до присутствующих информацию о передаче полномочий по
выплате отдельных мер социал:ьной поддержи в ПФР.

Выступили:
И.Л.Бояркина, П.Ф .Алпацкий

Решили: информацию о передаче полномочий по выплате отдельных
мер социальной поддержи в ПФР принять к сведению

Голосовали:
За - 5, против - нет, воздержались -- нет

Слушали по третьему вопросу: секретаря Попечительского совета
Г.Н.Ступникову, которая ознакомила присутствующих с мероприятиями по
участию в акциях «Мы =рядом» «Теплая осень», «Домашний праздник».Мы
помогали совместно с соцработниками гражданам пожилого возраста в
подготовке жилья к осенне-зимнему периоду. Чествовали на дому
участников и инвалидов ВОВ со энаменательными датами. Принимали
участие в проведение производственных совещаний по вопросам
социального обслуживания.



Решили: членам Попечительского совета активнее принимать участие во всех
реализуемых мероприятиях учреждения.

Голосовали:
За- 5, против - нет, воздержались - нет

Слушали по четвертому вопросу: директора учреждения Н.И.Ермакову,
которая рассказала, что специалисты отделов регулярно и своевременно
размещают публикации в районной газете «Народная трибуна», на сайте
учреждения, в социальных сетях. А также распространяют брошюры с
информацией в организациях, общественно значимых местах.
Решили: продолжить распространять информационную деятельность
учреждения среди граждан района.

Голосовали:
За- 5, против - нет, воздержались - нет

Председатель Попечительского совета
Секретарь Попечительского совета

И.А.Захаров
Г .Н. Ступникова


